## Descripción

El Avance hinchable para vehículo diseñado para ampliar el espacio habitable y ofrecer refugio junto a la furgoneta o coche.

Consejos de limpieza y mantenimiento

Abra la bolsa de transporte y, al sacar el avance, fíjese en cómo está plegado para facilitar la recogida.

Elija un emplazamiento lo más nivelado posible y libre de piedras, ramas u otros objetos punzantes.

Extienda el avance con la puerta orientada en la dirección deseada. Evite montarlo bajo árboles y tenga en cuenta la dirección del viento. Se recomienda practicar el montaje antes del viaje para familiarizarse con el producto.

En determinadas condiciones puede formarse condensación en el interior. Para minimizarla, retire ropa u objetos mojados y ventile el avance o utilice un suelo impermeable. La condensación no se considera una entrada de agua, son situaciones distintas.

La capa exterior del tejido es impermeable: evite tocar su cara interna en tiempo húmedo para prevenir filtraciones. No tense por completo los vientos para permitir la adaptación al viento y al clima.

Con previsión de vientos fuertes, sustituya las piquetas por piquetas de tormenta. No extraiga las piquetas tirando de los vientos. En terrenos duros o pedregosos, utilice piquetas en U más robustas.

No pulverice insecticida en el interior ni sobre el avance.

Para desmontar y guardar, asegúrese de que el avance esté completamente seco para evitar daños por humedad. Se recomienda pasar un paño con aceite libre de ácido por las piezas metálicas tras su uso.

Limpie la suciedad con esponja suave y agua limpia. No lave en lavadora ni use limpiadores químicos. Guarde en un lugar seco.

La cinta de sellado de costuras puede soltarse con el uso. Si ocurre, retire la cinta suelta y vuelva a sellar con sellador de costuras y espray impermeabilizante.

Si detecta una pequeña filtración en el sellado, puede volver a sellarla fácilmente con sellador: puede deberse a un hilo aislado, un pequeño pliegue de la cinta u otros factores de manipulación. Recomendamos aplicar impermeabilizante periódicamente sobre el tejido exterior para prolongar su vida útil.

Uso de colecciones Air (presión y temperatura)

Practique el montaje en casa siguiendo las instrucciones cosidas o el vídeo en www.outwell.com/pitching.

Al inflar, utilice el manómetro de la bomba para alcanzar un máximo recomendado de 9 psi / 0,6 bar.

El aire se expande con el calor y se contrae con el frío. Por la noche puede bajar la presión y la rigidez de los tubos; es normal y se corrige con el aumento de temperatura.

No sobre infle por la mañana si hace frío para evitar exceso de presión durante el día.

Compruebe los tubos de aire presionándolos. Si están demasiado duros a mediodía con calor, libere algo de aire desde la válvula y vuelva a ajustar hasta 9 psi / 0,6 bar.

## Aviso UV

Tenga en cuenta que los rayos (UV) ultravioleta dañan su tienda/avance si se expone a la luz solar directa durante periodos prolongados. El tejido Outtex® empleado en los productos Outwell® ayuda a prolongar la vida útil del material. Los productos Outwell están pensados para uso campista de 2–5 semanas al año; no están diseñados para uso permanente y deben utilizarse únicamente como productos de acampada. Acampar cerca del mar o de un lago puede intensificar el efecto de la radiación UV. Lo mismo aplica a postes y piezas metálicas.

## Atención y garantía

Para reclamaciones o problemas, diríjase a su distribuidor Outwell.